

## ANI presenta balance de los proyectos de infraestructura en Córdoba



- Este balance fue entregado durante las mesas técnicas que lideró el Ministerio de Transporte y la Gobernación de Córdoba en Montería.

**Montería (Córdoba), 23 de junio de 2017.** - La Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), participó de las mesas técnicas de trabajo que lideró el Ministerio de Transporte y la Gobernación de Córdoba en Montería.

Con estas jornadas se busca exponer los avances del sector infraestructura en esta región y atender las inquietudes de los ciudadanos asistentes sobre los proyectos concesionados que adelanta la Entidad en este departamento del país.

Para Luis Fernando Andrade, presidente de la ANI, "esta clase de eventos son muy importantes para nosotros porque nos permite entregar de primera mano información sobre los proyectos que adelanta el gobierno del presidente Santos en esta región del país. Además que atender las dudas, sugerencias e inquietudes de las autoridades y comunidades siempre ha sido una prioridad para la entidad. Estas reuniones son una rendición de cuentas permanente ante la comunidad y sus gobernantes".

A su turno el ministro de Transporte, Jorge Rojas, resaltó que "venimos a esta región del país con la pesada del sector de Transporte del Gobierno Nacional. Tenemos a todos los funcionarios que pueden despejar dudas sobre los proyectos de infraestructura".

Durante las mesas técnicas, el gerente carretero de la ANI, Alberto Rodríguez, explicó la situación actual de los proyectos Transversal de las Américas, Córdoba-Sucre y Antioquia - Bolívar.

Con relación al proyecto Transversal de las Américas se aseguró que las obras avanzan a buen ritmo, sin embargo, por problemas en la disponibilidad predial se afecta la ejecución de dos kilómetros de vía en la doble calzada El Quince - Montería, por lo que se le pidió a la ciudadanía colaboración para agilizar estos procesos. De igual manera, en la variante de San Pelayo existen dificultades con las negociaciones prediales debido a que los propietarios exigen un reconocimiento económico superior al legalmente permitido.



**Oficina de Comunicaciones ANI**

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.  
PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • E-mail: [prensa@ani.gov.co](mailto:prensa@ani.gov.co)

En cuanto a la IP Antioquia - Bolívar y Córdoba - Sucre se reportó normalidad en sus obras.

Este evento, que se desarrolló en el Centro de Convenciones de Montería, contó con la asistencia de más de 100 personas interesadas en conocer los avances de los proyectos de transporte que se adelantan en la región.

A continuación, se referencia los tres proyectos que adelanta el Gobierno Nacional en esta región del país.

\* IP Antioquia - Bolívar: Este proyecto busca la conectividad de los departamentos de Antioquia, Córdoba, Sucre y Bolívar. Cuenta con una inversión por 1,7 billones de pesos.

\* Transversal de las Américas: Está iniciativa busca la conectividad de las poblaciones del corredor vial del Caribe y la región del Urabá. Este proyecto tiene una inversión por 1,5 billones de pesos.

\* Córdoba - Sucre: Con este proyecto se mejora la infraestructura de transporte que soporta los principales flujos de intercambio comercial entre los departamentos de Córdoba y Sucre. Este proyecto tiene una inversión de 1,10 billones de pesos.

